

Le Président de Cuba constate le développement atteint par la province de Mayabeque (+Photos)



Díaz-Canel s'est entretenu avec les habitants de Morales. Photo : @PresidenceCuba

La Havane, 15 juillet (RHC) Dans le cadre de sa visite à la province de Mayabeque, dans l'Est de notre pays, le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a constaté les résultats encourageants obtenus dans la production

alimentaire avec le développement de la science et de l'innovation, dans la transformation des quartiers et dans la participation des étudiants aux travaux du pays.

Dans le cadre de la dernière journée de la visite intégrale du Secrétariat du Comité Central du PCC sur le territoire, le chef d'État est arrivé au domaine La Chiña, de la municipalité de San José de las Lajas, où il a échangé des vues avec les producteurs sur les revenus des travailleurs, la diversification des récoltes, les ventes de leurs produits à la population, et l'application de la science pour obtenir de meilleurs résultats.

Photo : @PresidenceCuba

Là, le président a exhorté à continuer de travailler et de contribuer à l'économie du pays, après avoir appris des détails sur la récolte de haricots, de soja, de maïs, de tournesol, de noix de coco et d'autres graines.

Diaz-Canel a également visité la communauté Morales, dans le chef-lieu de la province, où un mouvement de transformation est en cours, au Cabinet médical, à l'épicerie, au Parc pour enfants et il a conversé avec des habitants du coin.

Au sein de cette communauté, le chef de l'État s'est enquis de la prise en charge des mères de trois enfants ou plus, des familles en situation de vulnérabilité, ainsi que du travail avec les jeunes non scolarisés et sans travail.

Il a également constaté les changements et les problèmes résolus à la population ainsi que les difficultés qui persistent en matière de logement, d'infrastructure routière.

Photo : @PresidenceCuba

Au cours de sa visite, il a rencontré des étudiants des universités de Mayabeque, avec lesquels il a discuté de la participation des jeunes aux tâches les plus importantes du pays comme la production, la science, la santé et la transformation des communautés.

Le président a échangé des vues avec des chercheurs, des dirigeants et des enseignants sur l'application de la science et de l'innovation sur le territoire, et il a souligné le potentiel scientifique de la province et le bond en avant dans son développement.

La visite intégrale du Secrétariat du Comité Central du PCC et de sa structure auxiliaire à Mayabeque, arrive ce vendredi à sa dernière journée, après un programme de travail intense qui a couvert ses 11 municipalités et plus de 200 centres productifs. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293621-le-president-de-cuba-constate-le-developpement-atteint-par-la-province-de-mayabeque-photos>



Radio Habana Cuba